

BMW Open



Pressemitteilung

8. März 2013

Gael Monfils kommt zu den BMW Open.

Auch ehemalige Sieger, **Mikhail Youzhny und Nikolay Davydenko**, sowie die **Nummer 12 der Welt, Marin Cilic, sagen zu.**

München. Das Teilnehmerfeld der BMW Open 2013 nimmt Formen an. Mit Gael Monfils kommt einer der spektakulärsten und schrillsten Spieler der ATP-Tour zum MTTC Iphitos. Ein Typ, bei dem nicht nur sein Tennisspiel fasziniert, sondern auch die gesamte Show der großen Gesten und Gefühle, die er den Tennisfans bietet. Die ehemalige Nummer 7 der Weltrangliste hat ein hartes Jahr 2012 hinter sich, das von Rückschlägen und einer hartnäckigen Knieverletzung geprägt war. Insgesamt konnte Monfils nur zehn Turniere spielen, musste unter anderem die French Open, Wimbledon und die Olympischen Spiele in London absagen.

2013 ist ein Neustart für den charismatischen Franzosen. In Auckland startete er in die neue Saison und erreichte dort gleich das Halbfinale. Bei den Australian Open war die dritte Runde Endstation. Veranstalter Charly Steeb, Geschäftsführer der CHARLYSTEEB GmbH, freut sich, dass Monfils München in seinen Turnierkalender aufgenommen hat: „Er ist ein Spieler, über den sich vor allem auch junge Tennisfans freuen. Seine Matches sind immer eine große Show.“ Gael Monfils kommt zum zweiten Mal zu den BMW Open nach München.

Weitere Topspieler haben bereits für die BMW Open 2013 gemeldet - zwei ehemalige Sieger und „München-Stammgäste“. Mikhail Youzhny kommt bereits zum zehnten Mal auf die Anlage des MTTC Iphitos, gewann das Turnier 2010 und stand außerdem zwei Mal im Finale (2007 und 2009). Der Autoliebhaber würde zu gerne seinen zweiten BMW mit nach Hause nehmen, einen weißen BMW Z4 sDrive 28i. Youzhny ist derzeit die Nummer 30 der Rangliste. Nikolay Davydenko, die Nummer 42 der Welt, wird zum siebten Mal in München aufschlagen, konnte das Turnier 2011 gewinnen. Für den 31-Jährigen hat das Jahr mit dem Finale in Doha begonnen, zuletzt verlor er im Viertelfinale von Dubai gegen Roger Federer.

Zehn Ranglistenplätze liegen zwischen Marin Cilic (12) und Alexandr Dolgopolov (22). Auch diese beiden Spieler haben sich früh entschlossen in München anzutreten. Cilic möchte die BMW Open im sechsten Anlauf endlich einmal gewinnen. Im vergangenen Jahr und auch schon 2010 erreichte der Kroate das Finale. Alexandr Dolgopolov kommt zum zweiten Mal nach München. Der Spielstil des Ukrainers ist oft ungewöhnlich und unorthodox, aber sehr effektiv und hat ihn in diesem Jahr unter anderem ins Viertelfinale beim Turnier in Memphis geführt.

Noch vor Ostern gibt es für die Zuschauer die Gelegenheit besonders günstig Tickets für die BMW Open zu erwerben. In der Woche vor den Feiertagen (25. - 28. März 2013) gewährt der Veranstalter einen „Osterrabatt“ von 15 Prozent. Eine gute Gelegenheit also, nicht nur bunte Eier ins Osternest zu legen. Neu in diesem Jahr außerdem: Jedes Ticket gilt gleichzeitig als MVV-Fahrschein.

Die BMW Open 2013 finden vom 27. April bis 5. Mai 2013 statt und werden von der CHARLYSTEEB GmbH veranstaltet. Karten sind erhältlich an den bekannten Vorverkaufsstellen von München Ticket, Tel. 089 – 54 81 81 81, oder www.muenchenticket.de

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

David Biebricher, BMW Sportkommunikation
Telefon: +49 89 382 22979, Email: david.biebricher@bmw.de

Internet: www.bmwopen.de; www.press.bmwgroup-sport.com